

薬連ハイライター

平成29年度薬剤師首長・地方議員意見交換会

平成29年5月18日（木）13時30分より四ツ谷主婦会館に於いて標記会議と懇親会が開催された。

開催にあたり山本日本薬剤師連盟会長より挨拶され、次に薬剤師国會議員の挨拶の予定であったが議会ならびに厚労部会等が開催されており出席が困難であったため議員からの祝電が披露された。懇親会の途中に逢坂誠二衆議院議員が来られ挨拶をされた。

その後、岩本幹事長が日本薬剤師連盟の昨年からの活動、組織内統一候補者選考決定について報告し、本人である本田あき子副会長が決意表明の挨拶をした。

続いて石井副会長が直近の政治活動について（医療機関敷地内薬局誘致・ハーボニー配合剤の偽造品流通・保険薬局における不正請求事案・地域包括ケア・平成30年度予算・税制改正要望項目等）報告し、安東副会長が機関紙「POWER！」5月号及び7月号用アンケートのお願いについて説明した。

今回、薬剤師首長・地方議員は47名中30名の出席

であり、岩本幹事長より昨年度の同意見交換会以降に選挙があり当選を果たした首長・地方議員を紹介後、鹿児島県の寶来良治県会議員から北海道永本浩子網走市会議員まで順に1人2分での報告と意見（地域医療包括ケア・地域医療構想・医療費削減・学薬報酬・薬事コーディネーター・6年制問題・税制・名簿等）を述べてもらった。その後質疑応答が行われた。

第2部として山本会長の挨拶・岩本幹事長乾杯で懇親会が開かれ各都道府県連盟役員と首長・地方議員との懇談で盛り上がり17時に中締めを行い散会した。



終盤国会を迎えて

自由民主党総務副会長
参議院議員・薬剤師
藤井 もとゆき

通常国会は6月18日に会期末を迎え、与野党の攻防は一層激しさを増すものと思われます。与党自民党は、現在参議院で審議中のテロ等準備罪を新設する組織犯罪処罰法改正案の今国会での成立を目指すといっていますが、民進党等の野党は、文部科学省の前事務次官の発言を糧に、加計学園の獣医学部新設計画の経緯等について追求の手を強めるとしています。終盤を迎えた国会の議事運営に注目が寄せられます。

参議院の厚生労働委員会は、「精神保健及び精神障害者福祉に関する法律の一部改正法案」を一月強かけて、ようやく可決し衆議院に送付しましたが、その後は順調に進み、「地域包括ケアシステム強化のための介護保険法等の一部改正法案」の可決に続き、「医療法の一部改正法案」が可決しました。医療法改正法案の審議では、私も今国会の厚生労働委員会3度目となる質問に立ち、遺伝子診断に用いる機器や診断薬等の開発支援など、ゲノム医療の推進方策について、消費者向けの遺伝子ビジネスの適正な実施について、及び、医療安全対策、特に医薬品等に係わる医療安全への薬

もとゆき便り

剤師の役割について、厚生労働省の見解を質しました。

私が委員長を務める沖縄・北方問題特別委員会では、6月2日に委員会を開催し、3月21日の委員会での鶴保沖縄・北方担当大臣及び岸田外務大臣の所信表明に対する一般質疑を行いました。審議は、民進党議員からの普天間飛行場の返還問題に関する防衛省への質問に対し、答弁が不十分として中断する場面もありましたが、委員長として適切に采配し、大きな混乱を期すことなく、無事終了しました。

また、沖縄・北方問題特別委員長として、6月23日の沖縄戦没者追悼式に参列します。さらに7月初めには、特別委員長としてではありませんが、見聞を深めるために北方四島のビザ無し交流の一員として、国後島及び択捉島を訪れます。

この他、所属する委員会の一つである決算委員会では、27年度決算報告について6月5日に承認しました。

藤井議員に関するご意見・ご要望等がございましたら、全国藤井もとゆき薬剤師後援会（下記アドレス）までご連絡くださいますようお願いいたします。

zenkoku@mfujii.jp